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２０１６年もあと少しで幕を閉 
じますが皆さんにとって２０１６ 
年はどんな年でしたか？ 

振り返ってみると・・2016 年た 
くさんの出来事が起こりましたね! 

私の２０１６年重大ベスト 10 は 
↓Here we go! 

 君の名はの映画泣けました！ 
  イチロウ メジャー通産 500 盗塁達成後 

    4257 安打も達成・・ローズを超えた！ 
 流石です！ 
 小池さん 都知事に就任 女性の時代大 

賛成 
 広島リーグ優勝と横浜 DNA リーグ 3 位 
 DNA 横浜復活 
  リオオリンピック・パラリンピック開催 
  感動しました。ありがとう 
 イギリスユーロから脱退 へぇ～そんな 

事起こるんだ！ 
  PPAP ピコタロー爆発的ブーム 良くわか 

らないけど凄い！ 
  怒鳴るど トランプさん次期大統領へ！ 
  へぇ～こんな事も起こるんだ！ 
  スマップ解散 ちょっと心が寂しくなる 
 ポケモン GO 全くわからないけど凄いら

しいが凄い！ 
 

ボーイスカウトの重大ベスト 10 を来年はご期待
下さい 

１１月 27日、今年から実施されることとなった第 1回目黒シ

ティラン～健康マラソン大会～が開催され、爽やかな秋風の

中駒沢通り、目黒通りなど区内メインストリートを多くのラン

ナーが駆け抜けました。 

１１月６日（日）上目黒小学校にて「パインウ

ッドダービーカー」の製作をおこないました。

来年のパインウッドダービーに向けて本格的

始動です。今回の集会では、キットの製作作

業をしました。事前に設計図を作成、それを

元に糸鋸を使って本体を作っていきます。細

かいところはヤスリなどを用いて綺麗に仕

上げました。その後、自分の好きな色付けを

して今回は終了。細かいデザインの追加など

はそれぞれが大会までに仕上げてくれると

思うので楽しみです。山手地区予選は来年 1

月２９日（日）乗泉寺にて、東京連盟の本大会

は３月 5 日（日）文京シビックホールにて開催

が予定されております。是非カブ隊スカウト

の大活躍をご期待ください。 

●高根スカウト 
今回の 100 キロハイクは不甲斐ない結果となりました。準備をしっかり行っ

ていたら、結果は違っていたと思います。次回は確実に完歩できるように準備
をしっかり行い 3 度目の正直で、完歩できるように努めようと思います。 
●飯島スカウト 
 今年の 100km ハイクは 3 度目の参加となりました。今回もサポートで来てく
ださった方々の協力をいただきながら、無事 3 度目の完歩を果たすことがで
きました。しかし、バディを組んだ高根さんや西村さんとともに完歩できなかっ
たことは残念であり、自分の力不足を感じています。次回以降、目黒 1 団のロ
ーバースカウト一丸となって完歩に向けた取り組みが行えるようになれば良
いなと思います。そして今回は第 50 回の記念大会となりましたが、その伝統
の重みとともにこの行事が東京連盟のローバースカウト自身で創り上げた大
会であることを実感しました。ぜひ次年度以降もこの 100kmハイクに関わるこ
とで、微力ながらもこの伝統を受け継いでいきたいと考えています。 
●西村スカウト 

今回の 100km ハイクでは、80km で時間切れとなってしまい、今年も完歩す
ることができませんでしたが、今までより多く歩いたことで次回に向けて多く
の経験ができました。これらの材料を次に活かし、来年度では 100km を完歩で
きるように準備を進めていきたいです。最後に、今年お手伝いいただいたリー
ダーの皆様のおかげで今まで以上の進歩をすることができました。ありがとう
ございました。 

コース沿道となっ

た祐天寺駐車場では

我がボーイスカウト

目黒１団が応援パフ

ォーマンスとして信号

塔を設置し、その上

と、沿道で旗を振り

大声の声援で応援し

ました。 

同じ駐車場では和

太鼓チームの「我楽」

とトキワ松学園中学・

高等学校のダンス部

も応援パフォーマン

スをおこないました。 

11 月 19 日～20 日、東京連盟ローバー100

キロハイクが開催されました。当団からは、高

根・飯島・西村の 3 名が参加しました。高根ス

カウトは 60キロを超えたところでリタイヤ、西

村スカウトは 80 キロで足切。飯島スカウトは

好成績で 100 キロを完歩しました。飯島君は

これで 3 年連続の完歩となしました！（弥栄） 
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CS 隊・ 残念ながら体験参加者は少なかったですが、

良い天候に恵まれてスカウト達は元気いっぱいでし

た。カブ隊らしい組対抗のプログラム、その後は全体

プログラムと団全体で活動することができてとても

楽しい集会ができました。 

VS 隊・ 行事に合わせて大型構築物（信号塔）の製作

をおこないました。スカウト参加は２名でしたが経験し

てるスカウトが参加してくれた為、それぞれ自ら行動

して手際よかったです。BVS や CS には好評でした、な

かなか木製の構築物なんて乗る機会ないですもの

ね。 

大人が乗っても大丈夫！100 人乗っても大丈

夫！？・・・は違うか。 良い構築物ができました。 

BS 隊・ 全日の１２日、祐遊広場で一泊訓練をおこないました。

ここで設営したキャンプサイトはそのまま体験の展示物となり

ました。体験ではいつものとおり軽食提供、今回は「ローストポ

ーク」に挑戦しました。味付けがやはり難しく少々しょっぱいと

の感想をいただきながらも喜んでいただきました。全体ゲーム

に関しては、手旗借り物競争でボーイ隊が他の隊のスカウトた

ちを引っ張って行っているように感じました。 

人数が少ないなりにも嬉しい限りですね。 

１月 1３日（日）祐遊広場と駐車場を会場に体験募集

集会が開催されました。 

ＢＳ隊は前日から泊まり込んで軽食の提供、ＶＳ隊は信

号塔を作ってスカウト技能の展示をおこないました。 

当日は絶好の行楽日和だったためか、参加者が３名

でちょっと寂しかったですね。 

集会では、隊ごとのプログラム、信号塔に登ったり軽

食を食べたり。最後は全スカウトで合同のゲーム。参加

してくれたお友達はとても楽しそうでした！ 

みんな仲間に入ってくれたらいいですね。 

BV 隊・ 参加したお友達と大縄跳びなどのゲームで遊びまし

た。ＶＳ隊が作ってくれた信号塔にも登りました。ボーイ隊が作

ってくれた軽食はとてもおいしかったです。最後はみんなでゲ

ームを楽しみました。 

今回隼章を取得させていただき、ありがとうございます。 

無事取得できたのは、多くのリーダーやスカウトの方々、保護者

の協力があったためだと思い本当に感謝しています。 

上手くいかない事・成功した事など多くの事を経験して知識も

身につけることが出来ました。なので、どんな時でも隼スカウトとし

て模範となる振る舞いが出来るよう、これからも上を目指して頑

張っていきます、ありがとうございました。  山中スカウト 

この度、ベンチャー隊山中スカウトが「隼

章」を取得しました。 

全ての課題を終了し、日団面接・地区面接

を終えて、11 月 27 日山手地区委員会の席で

古山地区コミッショナーより章を受けました。 

おめでとう！！ 弥栄！！ 


